

kann, weil ein mächtiges Weltfriedenslager unter Führung der Sowjetunion besteht. Es gilt, den Massen zu beweisen, daß heute der USA-Imperialismus der Hauptaggressor ist, daß die amerikanischen, englischen, französischen und deutschen Imperialisten durch ihre Spaltungs- und Aufrüstungspolitik Westdeutschland und Westberlin an den zum Tode verurteilten Imperialismus ketten und unser Volk in eine furchtbare Katastrophe stürzen wollen. In den Massen ist die feste Überzeugung zu entwickeln, daß nur das unter der Führung der Sowjetunion stehende Weltfriedenslager der Menschheit die Perspektive einer glücklichen Zukunft gibt.

3. Auf Grund der Lehre Lenins und Stalins gilt es, den Massen klarzumachen, daß mit der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution eine neue Epoche in der Menschheitsgeschichte begonnen hat, die frei ist von Unterdrückung und Ausbeutung, von Krisen und Kriegen. Insbesondere gilt es, den Massen die weltgeschichtliche Bedeutung des Aufbaus der kommunistischen Gesellschaft in der UdSSR zu erklären und ihnen eine Vorstellung von den Stalinschen Großbauten des Kommunismus und den anderen wirtschaftlichen, politischen und kulturellen Errungenschaften der Sowjetvölker zu vermitteln. Indem wir den Werktätigen die Friedenspolitik der Sowjetunion und der volksdemokratischen Länder klarmachen und ihnen die ständige großmütige Hilfe der Sowjetunion für das deutsche Volk zeigen, verstärken wir die Kräfte des Friedens und festigen wir die Freundschaft zwischen dem deutschen Volke und dem Sowjetvolk. Die wissenschaftliche Darstellung der historischen Bedeutung der Sowjetunion, die der ganzen fortschrittlichen Menschheit den Weg weist, wird den Massen in ganz Deutschland die Überzeugung geben, daß nur in Freundschaft mit der Sowjetunion eine glückliche Zukunft errungen werden kann.

4. Entlarvung des kulturfeindlichen Wesens des Imperialismus im allgemeinen und Aufdeckung der Gefahr des Wiedererstehens des deutschen Imperialismus in Westdeutschland im besonderen. Anknüpfend an das fortschrittliche deutsche Kulturerbe und die Lehren der deutschen Geschichte muß im deutschen Volke ein echtes Nationalbewußtsein und ein echter Patriotismus entwickelt werden. In diesem Kampfe soll das ganze deutsche Volk davon überzeugt werden, daß der Weg der Deutschen Demokratischen Republik das Beispiel des Aufstiegs aus eigener Kraft ist. In der ideologischen Arbeit müssen die politischen, ökonomischen und kulturellen Probleme des Fünfjahrplans im einzelnen erläutert werden. Die Fragen der Planung, des Wett-